
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　18：30～19：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ 大東市立市民会館

TEL：072-872-6349 〒574-0076 大東市曙町4-6

FAX：072-872-6552 TEL：072-871-0001

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-871-0004

第 回　例　会　平成 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  18:30

ロータリーソング ： 「奉仕の理想」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ： 「 　近況（思いつくまゝ）　」 　 岡市　勝男

閉　会　点　鐘 ：  19:30

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％
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％84.00

75.00

市民会館4Ｆ大会議室　12：30～13：30

･5/12(土) ﾌﾚｯｼｭﾛｰﾀﾘｱﾝ研修交流会

守口ｱｺﾞｰﾗﾎﾃﾙ 17:30～20：30

・4/28(土)～30(日)春のライラ　ホスト八尾RC　前田

1日目関西大学高槻ｷｬﾝﾊﾟｽ･2日目関西大学堺ｷｬﾝﾊﾟｽ･3日目高槻ｷｬﾝﾊﾟｽ

・4/10(火) 3クラブ合同例会（ホスト四條畷ＲＣ）

・4/6(金) 「春の全国交通安全運動」早朝街頭ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ

JR住道駅前デッキ　7：45～8：15

2月28日 修正出席率

出　席　率

出席規定免除者数

欠　席　者　数

・4/7(土) 地区研修協議会（ホスト大阪南）　各理事役員

大阪国際会議場10Ｆ　1003　12：30～17：30

66.66
8
6
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

ＲＩ会長  イアンH.S.ライズリー

　　　　 ■会長：北田宗男　 ■幹事：大東雅代　■会報委員長：長崎弘芳 

　　2017～2018年度

3クラブ合同例会4月10日（火）市民会館大会議室　12：30～13：30　（ホスト四條畷ＲＣ）

1003 4 430

次週のお知らせ

 　　国際ロータリー・テーマ

ロータリー:変化をもたらす

ｳﾞｨｱｰﾚ大阪2Ｆｸﾘｽﾀﾙﾙｰﾑ16：00～17：30 懇親会17：45～19：40

3 14

会　員　数 26 ・4/5(木) 米山奨学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ･懇親会　荒金・大和田・岩本

出　席　者　数 12

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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・ロータリーデーお疲れ様でした。池田さんありがとうございました。 北田会員

・北田会長、卓話よろしくお願いします。　荒金会員

・どなたか次期、出席委員長になって下さい。　住川会員

・ＩＭロータリーデー欠席すみませんでした。　大和田会員

・欠席のお詫びです。　岡橋会員

・今日、６時に梅田のビル群に沈む夕日を見ました。大きな夕日に暖かさを感じま

　した。　庵谷会員

・暖かくなりました。桜もすぐに開花しますネ。　前田会員

・暖かくなりましたね。　宮城会員

今期累計額

≪　会長の時間　　≫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　北田　宗男

　皆様今晩は､3月10日土曜日のロータリーデーに会員の皆様御参加頂き誠にありが

とうございました。交野RCさんが主幹で「あなたの笑顔が見たいから」をテーマに、

2016年規定審議会で改定された定款変更に基づいての対応を各クラブが発表すると

云う形式で行われ、当クラブからは池田直前会長に発表者となってもらい、クラブ

の例会場の変更や、改定に基づいての例会回数の変更やそれらに伴う成果や将来の

クラブ像の発案又20周年以降の奉仕事業を発表して頂きました。今回他のクラブの

発表を聞いていますと、高齢化、会員増強、出席率、クラブの維持と将来像や展望

と大体同じ様な問題点でありました。

　どのクラブも同じ様な悩みを持ちながら運営されておられるのを感じ、自分自身

は会長としてそれらに対して動けてないのに反省しておる次第であります。

　来年以降、大阪市内の4クラブが新たに地区の組み割りの再編で3組の仲間となり

ます。

　100名以上のクラブもあれば､30名位のクラブもあります。市内のクラブはどのよ

うに運営されて居られているのか。それらの方々と来年度以降お付き合いをさせて

頂き、色んな意見や手法を聞きたい学びたいと思います。

¥686,000

当　日　計 ¥16,000

ニコニコ箱
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[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　大東　雅代

理事会報告 2018年3月7日　大東市民会館4F 401号室　例会後

出席者( 北田、 田中、 住川、庵谷、 前田、池田、 大東、森原 )

・3/10(土)ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ事務局休日出勤の代休は3/20(火)を承認。(大東)

・台湾東部地震義損金の募金箱を3/14の例会時に回す事を承認。(大東)

・ファムさんへの記念品について､(ｵｰﾌﾞﾝﾚﾝｼﾞ 29,800円)国際予算より16,800円を

　拠出する事を承認。(田中)

・RYLA登録料 3名×6,000=18,000円は､青少年の予算から拠出する事を承認｡(前田)

・3/18(日)キラリエホールで行われる子供会コンクールの表彰式で、助成金を贈呈

　するとの報告。(前田)

・2月度会計報告があり承認。(北田)

・年会費下期(4名未納)について報告、再度請求する。(大東)

・5/12地区の職業奉仕委員長会にて発表しますとの報告。(前田)

・台湾東部地震について協議。

[幹事報告]

・台湾東部地震義損金の募金箱を回しますので、宜しくお願いします。

・３RC合同例会を、4月10日の12時30分より 大東市民会館4Fの大会議室で行います。

　出席宜しくお願いします。

・リフレッシュロータリアン 研修・交流会の出席のお願いが届いています。

　対象の会員の方は参加お願いします。

　開 催 日      2018年５月１２日(土)

　 　開催時刻      17:30〜20:30

　場    所      ホテルアゴーラ大阪・守口

　参 加 費      6,000円

　入会５年未満のロータリアンを対象としていますが、以外の会員も参加大歓迎と

　の事です。

〔委員会報告〕

米山奨学生の受け入れについて　　　　　　　　　　　　　次年度幹事　岡橋由佳

2018学年度もお世話クラブとして、米山奨学生を受け入れることになりました。

氏名：方 嘉雯（フォン カーマン）　　性別：女性　　国籍：マレーシア

大学：大阪産業大学　経営　学部　　　期間：2018/04/01～2020/03/31

2017～2018年度 3月度理事会 議事録
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●））前回（3/14）の卓話（（●

「　ＩＲ（総合リゾート）について　」

北田　宗男　会員

最近IRやカジノ法案という言葉を聞きますが、本日はこれについてお話をしたいと

思います。先ずIRとは、「インテグレテッド、リゾート」の頭文字をとっています。

統合型リゾート、特定複合観光施設とも呼ばれカジノ、ホテル、国際会議場、劇場

など一体となった施設の事を指します｡世界140ヵ国合法化されてるカジノのある施

設であり、最近の代表的なものは、シンガポールに2005年合法化され、2010年にオ

ープンしたマリナーベイサンズは有名であります。なぜこのカジノ等が備わってい

る施設を作ろうとする目的は、クールジャパン、ビジットジャパンという政策があ

ります。クールジャパンは、日本の魅力（文化　産業）を海外に発信し国際競争力

を再強化するというのが目的であり、ビジットジャパンは、　訪日外国人客を拡大

する戦略であります。これらを推進し日本への関心を向上させ、国際産業競争力を

強化し結果、国内の経済波及効果を狙うという目論見であります。又IR施設はは外

国人観光客だけでなく、国内の富裕層の個人金融資産の一部を消費してもらう事業

であります。特にカジノは膨大な利益が確実視されております。試算では､1施設の

営業利益3000億円程度になると言われております。富裕層の個人金融資産を吸い上

げる事業でありますが、反対に勤労意欲の減退、依存症、反社会勢力、青少年保護

デメリットもあり、その対策が重要になります。

　これらIRを行うには法律が必要となりますが、まず法律が出来るまでには委員会

が審議可決し、衆議院本会議で審議可決し、参議院本会議で審議可決しなければな

りません。

政党では、自民党は賛成、公明党は内部の反対意見もありながら一部議員は賛成ら

しいです。維新の会は、夢洲に誘致したい考えで賛成、野党共産党は反対、民進党

は概ね反対であります。そんな政党間の立場がありますがすでに推進法は成立して

おり、次の段階である推進法の成立に向けて進んでおり以下が工程となります。

　①IR推進法案を国会提出、成立（2016、12、15成立）

　②推進法案制定後政府内に組織を作り､IR実施法の枠組みを議論し詰める(1年以内)

　③実施法を上程し成立させる(2018年予定、解禁)

　④国の規制機関を設け体制を整える

　⑤国が地方公共団体の申請を受け､特定複合観光施設(IR)区域を指定(1から2都市)

　⑥指定を受けた地方公共団体が開発を担う民間事業者を選定

　⑦開発を担う民間事業者が、カジノ免許を申請し取得する。
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　⑧民間事業者が運営の体制を具現化し､ｶｼﾞﾉﾘｿﾞｰﾄ運営を開始する(2021～2023)

④については、監督官庁がありマネーロンダリング、や依存症防止する調査権限や

免許管理を行う又独立行政機関「カジノ管理委員会」設置し、反社会勢力組織排除

を徹底するようです。

⑤については苫小牧、夢洲、横浜、長崎、愛知、和歌山、京都、熱海、釧路が手を

挙げているようです。試験的に１から２、最終的には10か所程度が出来るんではな

いかと思います。

⑥については運営免許交付や企業の財務状況や役員の交友関係を審査、一定期間毎

に更新義務等があり、事業者としては海外のカジノ事業者、パチンコアミューズメ

ント企業、ゲーム機器企業が機会を伺っている状況であります。

　日本のIRの市場規模2兆5千億円は、最初の2か所で5千億円程度の膨大な売り上げ

になると思います。施設面積の5％がカジノ施設でありますが､売り上げ高の80％は

そのカジノが生み出すと言われております。なので他の施設は収支を気にしなく十

分にコストを掛け最高のサービスを開発し集客拡大に専念できると言われておりま

す。然しながらやはり気になる所は、ギャンブルでのトラブルや依存症、反社会勢

力、近隣地域社会の状況等の問題点があります｡依存症で人口換算すると320万人だ

そうで、依存率は3.6％。アメリカは1.9％だそうです。カジノはギャンブルであり

ますが手軽で近所にあり時間の短いパチンコと同じモノと考えるのはどうかと思い

ます。全国に数か所しかないので、行かない、行けないと云う方が多いのではない

かなと思います。逆に闇カジ等が増える可能性もあります。

　多様な問題点を抱えるIRですが、出来上がったらクラブの皆さんと遊びに行きた

いです。

３クラブ合同例会

（　大東ＲＣ・四條畷ＲＣ・大東中央ＲＣ　）

開  催  日　　2018年4月10日（火）

時  　　間　　12：30～13：30

場  　　所　　大東市民会館　４階　大会議室

　　　　　　　大東市曙町４－６

　　　　　　　TEL　０７２‐８７１‐０００１

ホ　ス　ト　　四條畷ロータリークラブ

※4/11(水)の例会はございません｡お間違え無きようお願いします｡

Daito Chuo Osaka Japan -5-


